
 

 

 

 

 

Entrevista a Iñaqui Martínez, presidente de la Federación de Estudiantes de la U. Alberto 

Hurtado  

• Tema: Mañana es la primera marcha masiva de estudiantes. Será en diversas ciudades. Durante 

esta mañana, un grupo de individuos marchó hasta la sede de SQM. *Entrevista a Iñaqui Martínez, 

presidente de la Federación de Estudiantes de la U. Alberto Hurtado -Mañana esperamos que sea 

un hito de lo que va a ser una agenda futura de movilizaciones. -Volvemos a marchar por la 

Educación Gratuita. -La Nueva Mayoría y la Alianza atraviesan por una crisis de legitimidad. -Al 

parecer hay un conflicto de interés interno en el Ejecutivo. Conduce: Scarleth Cárdenas y Patricio 

Cuevas. 
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Mención Entrevista a Iñaqui Martínez, presidente de la 

Federación de Estudiantes de la U. Alberto Hurtado.  


